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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA – mês de novembro-2022 
 
Aos sete dias do mês de novembro, de forma presencial aconteceu a Segunda  
Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal de Jaçanã/Tremembé, 
que foi convocada pelo Sr. Carlos José Marques (coordenador) conforme suas 
atribuições e realizada no CEU JAÇANÃ, situada na Rua  Francisca Espósito 
Tonelli, 105 na sala de conferência cedida pela UNICEU. Pauta: 1- 
Apresentação; 2- Informes Conselheiros (as); Subprefeitura Jaçanã/Tremembé 
e munícipes; 3- Apresentação Sra. Silvana (UVIS JAÇANÃ); 4- Demandas 
gerais; 5- Encaminhamentos e 6- Encerramento. A lista de presença com os 
nomes de conselheiros, convidados e munícipes estará anexada a esta Ata. Sr. 
Carlos José Marques (coordenador) iniciou a Reunião às dezenove horas e 
vinte minutos, agradeceu a presença de todos, passou a palavra para Sra. 
Silvana (Unidade Vigilância Saúde- UVIS JAÇANÃ), que apresentou vários 
dados e informes importantes referente a calendário vacinal, comentou sobre a 
continuidade por tempo indeterminado na Cidade de São Paulo da imunização 
da poliomielite e sarampo que tiveram baixa procura, comentou sobre as ações 
que são realizadas na região, parcerias, falou da importância da vacinação no 
público em geral, destacando principalmente em idosos e crianças, reforçou a 
importância da continuidade com cuidados com a higiene, uso de máscaras se 
acharem necessário em locais fechados, tudo para prevenção da covid e  
possíveis variantes que possam aparecer. Sr.  Erik Davi (governo local da Sub 
Jaçanã/Tremembé) também parabenizou a todos os presentes, comentou 
sobre a Eleição do Conselho da Habitação, parabenizou a Sra. Sirlene Souza 
(conselheira) que participou como fiscal na eleição, e que prestou todo apoio 
necessário,  apresentou os servidores da Subprefeitura que estavam 
presentes,  explicou como funciona a Subprefeitura e comentou sobre o fluxo 
de demandas e como podem ser feito os encaminhamentos, e o que é de 
competência da Subprefeitura realizar, reforçou a importância dos munícipes 
em realizar o 156, Portal de demandas da Prefeitura de São Paulo, e que se o 
serviço demora de ser atendido no prazo estipulado ou a solicitação for 
encerrada sem que seja realizado o serviço, pediu que os munícipes passem 
para o Conselho  para que verifiquem com a gestão os possíveis problemas do 
não atendimento, comentou que nos últimos dois anos, houve grandes 
investimentos na região, várias obras já foram realizadas, e que nos próximos 
dias serão anunciadas mais de sessenta e quatro obras, que vão beneficiar 
várias comunidades e colocou-se à disposição dos Conselheiros(as) e 
munícipes da região. Sr. Carlos Marques (coordenador CPMJT) passou 
algumas informações sobre o bilhete único para os conselheiros(as), informou 
sobre a criação do e-mail oficial, neste e-mail serão repassado as informações 
da Subprefeitura Jaçanã/Tremembé  e da Secretaria, e também, será um canal 
oficial de recebimento de demandas de munícipes e conselheiros, além das 
reuniões ordinárias -  (cpmjt20222024@gmail.com), passou a palavra para 
todos os presentes, informou que cada pessoa teria até três minutos para 
apresentar suas demandas, conforme o Regimento Interno. Sra. Sirlene Souza 
(conselheira) propôs uma pauta de apresentação sobre o Projeto Renova; Sr. 
Carlos Miguel (conselheiro) propôs uma Pauta referente a obras de 
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canalização de córrego, que estão acontecendo no Tremembé, gostaria de 
conhecer o Projeto. Sra. Roberta Silva (conselheira) comentou que fez um 
vídeo, onde acompanhou a limpeza que foi realizada em uma rua atrás do 
Mercado X, disse que fez uma solicitação de lixeira, e que a população está 
aguardando. Sr. Hugo Valério (subprefeitura) comentou que acompanhou a 
limpeza do local, e que no mesmo dia a tarde já tinha lixo jogado no local, 
comentou que caçamba de lixo não pode ser colocada em via pública. Sr. 
Carlos Marques (coordenador) disse que também fez a solicitação de limpeza 
do local, e havia encaminhado para a Subprefeitura, pediu o protocolo da 
solicitação da lixeira que a Sra. Roberta Silva 9conselheira) comentou. Sra. 
Carmem Francisca (conselheira) agradeceu a todos, comentou sobre vários 
assuntos, e pediu informação e uma solução sobre o esgoto que é jogado em 
via pública, Av. Cel. Sezefredo Fagundes, da alça de acesso da Rodovia 
Fernão Dias até próximo a entrada do Núcleo Engordador, o despejo do esgoto  
acaba atrapalhando a colocação de guias e sarjetas, comentou sobre as 
lixeiras que estão localizadas na mesma avenida, pediu apoio para realizar um 
trabalho de limpeza e conscientização junto a população local, comentou que 
todos os conselheiros(as) foram eleitos para representar a população, e que 
para participar de algum pleito eleitoral, nenhuma pessoa precisa prometer 
cesta básica, ou dizer que vai tirar leite ou algum tipo de benefício da 
população que não ir votar no candidato(a). Sr. Celso (conselheiro) 
parabenizou a todos, reforçou a importância da participação de todos, pediu 
para que os conselheiros (as) foquem no futuro, que foram eleitos para 
fiscalizarem, discutirem Projetos que beneficiem a população da região, e 
sugeriu ao Sr. Carlos Miguel (conselheiro) que verificasse o Projeto de 
Canalização (PAC) na plataforma da Secretaria SIURB. Sr. Elenito (munícipe) 
disse que existem quatro ruas na região do Jd. Palmares e Jd Filhos da Terra 
que não tem Iluminação Pública, citou o nome de três ruas (Rua Bahia, Rua 
Boa Vista, Rua Conquista) o nome da quarta Rua ele ficou de passar por e-
mail, junto com os protocolos existentes. Sra. Márcia Moura (conselheira) 
apresentou a demanda da Travessa São Domingos Gusmões, informando que 
o local não tem energia elétrica. Sr. Erik (governo local) explicou a Sra. Márcia 
Moura (conselheira) e aos demais presentes que toda demanda precisa ser 
avaliada, selecionada, porque nem todas as demandas são de 
responsabilidade da Subprefeitura, e no caso de Iluminação e de 
responsabilidade da SPregula. Sra. Márcia Moura (conselheira) ficou de 
encaminhar para o e-mail do conselho, mais detalhes referente a demanda e 
outras demandas que tinha anotado em seu caderno. Sra. Cristiane (munícipe) 
solicitou que fosse avaliado a possibilidade de realizar a pavimentação de um 
trecho de Rua Carlos Campos Ferreira que tem aproximadamente 40 metros, 
essa rua a munícipe diz ser oficial, é uma travessa da Rua Presidente 
Bartolomé Mitre – (Recanto Verde), relatou que próximo ao local existe um 
ponto viciado de descarte de lixo e entulho, relatou também que existe uma 
área verde ao qual está abandonada e cheia de moradores de rua, solicitou 
que a Subprefeitura de Jaçanã/Tremembé desse uma atenção para atender 
seus pedidos. Outras duas demandas foram colocadas por frequentadores do 
CEU JAÇANÃ, são elas: 1- falta acessibilidade na entrada principal, dificuldade 
no acesso de cadeirantes e 2- afundamento da Rua Francisca Espósito Tonelli, 
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acesso lateral de entrada ao CEU JAÇANÃ.  Sr. Carlos Marques (coordenador) 
agradeceu a presença de todos e principalmente da Sra. Mônica gestora do 
CEU JAÇANÃ e a gestora da Faculdade UNICEU, que gentilmente 
disponibilizaram o espaço para as próximas reuniões, convidou a todos para a 
próxima Reunião Ordinária que será realizada no dia 05/12/2022, a presente 
reunião foi encerrada às vinte uma horas e cinquenta e cinco minutos, nada 
mais a tratar, esta Ata foi confeccionada por mim Sra. Maria Ericelda 
Fernandes Borges (secretária) com o apoio de Sr. Carlos Marques 
(coordenador). 
 


